

DICIEMBRE 2013

## CAMPAÑA DE SENSIBILIZACIÓN PARA LA IGUALDAD DE GÉNERO 2013

### CENTRO DE LA MUJER DE LA SOLANA

*Hola, soy Almudena García-Abadillo García y soy empresaria en La Solana gestionando una Pastelería para personas Celiacas:*

Las mujeres emprendedoras y las que lideramos una empresa, somos:

- Mujeres que creemos en nosotras mismas, en nuestras posibilidades, en nuestro talento.
- Mujeres con capacidades, conocimientos, experiencia y creatividad para impulsar y renovar la economía.
- Mujeres decididas que tomamos la iniciativa, porque tenemos ilusión en llevar a cabo nuestro proyecto empresarial.
- Mujeres con gran capacidad de trabajo, responsables y con ganas de seguir aprendiendo.
- Mujeres con afán de superación y resistencia para superar las dificultades del mundo empresarial.
- Mujeres audaces, siempre dispuestas a emprender cada día nuevos retos y alcanzar grandes logros en nuestra vida.



Por eso, mujer, si te reconoces en estas palabras: toma la iniciativa, pasa a la acción, convierte en realidad tu proyecto, pon en marcha tus ideas.

*“Mujeres unidas por nuestros derechos: la acción de una mujer es un impulso para todas”.*

*Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género.  
Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de La Solana.*